de sang les propriétés de la Sainte Eglise de Dieu et de la république des Romains. Une charte de Louis le Débonnaire énonce que Pépin et Charlemagne avaient depuis longtemps, par un acte de donation, restitué l'exarch at au bienheureux Apôtre et au Pape."

La dynastie de Savoie fait de nos jours ce que fit Astolphe. Pourquoi n'arriverait-elle pas. mais d'une manière plus pacifique, à résoudre le problème qui se posait alors comme il se pose aujourd'hui?

On a démenti, dans une dépêche d'agence, l'information qui précède. Cela se conçoit, elle n'est pas de nature à plaire aux puissances maçonniques. Qu'il y ait eu une conversation officielle à ce sujet entre l'homme d'Etat allemand et le ministre italien, ce serait peut-être aller trop loin. Mais que M. de Bulow ait manifesté des idées ou des tendances sur ce point, rien d'impossible, malgré les dénégations intéressées d'une certaine presse.

BEIGNETS DE SAINTE-ROSE. -

Quelle est l'origine de l'expression si connue : beignets de Sainte-Rose?

Voici la réponse que donne à cette question Léon Ledieu, dans la dernière livraison de l'excellente revue: le Bulletin des Recherches Historiques, édité à Lévis, — P.Q.

"Je vous vois sourire et vous vous dites sans doute, et sans savoir pourquoi, que ce sobriquet a été donné aux habitants du pays à cause de la naïveté des premiers citoyens de cette localité?

"C'est une en eur que je tiens à relever.

"Les habitants de Sainte-Rose ne sont nullement inférieurs à ceux d'aucune autre paroisse de la Province.

"Je dois cette rectification à mon ami Gonzalre Desaulniers, que j'avais prié de faire des recherches dans les livres de la fabrique de Sainte-Rose.

"Il feuilletait les registres avec le curé de la paroisse,

quand le
pris, il ai
"En 1
à la fabri
ment bât
constate j
plus gran
des envi
rendaient
Sainte-Ro
"Plus
en B(1);
beignets a
"Je ne
verte, et j

Douleurs, Si
Choristes
guerite du R
Marie de G
Sœur Marie
McDonald, i
dria, Ont.;
d'Alexandria
Somersworth
de Néri, de I

Coadjutric

(1) Mgr Tar